

MES FAVORIS . Tours  - Poitiers 

Loir-et-Cher - Automobile - rallyes

Les pilotes ne prennent pas de vacances

31/07/2015 05:29

Rallye des vins de Vouvray

L'Écurie 41 était représentée à bord de douze voitures (sur 54 équipages au départ) en Indre-et-Loire. Patrice et Sindy Launay (Golf GTI, F2000 14) auraient pu monter sur le podium, mais une pompe à essence défectueuse en a décidé autrement ! Ils se classent 8^{es} du général, 2^{es} de groupe, et 1^{ers} de classe. Juste derrière au scratch, on retrouve Raphaël Renard et Olivier Fremion (Mitsubishi Lancer Evo 9, R 4) qui grimpent sur le podium de groupe avec la victoire de classe en poche. L'équipage solognot continue son apprentissage de cette belle voiture. A suivre au général et clôturant donc le top 10, Sylvain et Daniel Mahier (Clio Ragnotti, FN 3), 2^{es} de groupe derrière la Mitsubishi du Normand Bourgeois, mais vainqueurs de classe.

Les autres résultats : 18. N. Foulon - F. Evin (207 RC, R 3), 7^{es} de groupe, 4^{es} de classe. 22. F. Jacquot - M. Barry (Saxo VTS, FN 2), 4^{es} de groupe, 1^{ers} de classe. 27. P. Launay - M. Fernandes (206, F2000 12), 6^{es} de groupe, 3^{es} de classe. 29. V. Anicic - M. Pelerin (306 maxi, F2000 14), 7^{es} de groupe, 3^{es} de classe. 31. P. Marais - M. Gagneux (106 rallye, F2000 12), 8^{es} de groupe, 4^{es} de classe. 32. J.-C. Pelerin - K. Papuchon (205, F2000 12), 9^{es} de groupe, 5^{es} de classe. 36. A. Deniau - A. Breton (Saxo VTD, FA 6), 8^{es} de groupe, 3^{es} de classe. **Abandons :** F. Perriat - R. Beccavin (Citroën DS3, R 1) ; F. Massé - J. Aubert (Clio Williams, FN 3).

Rallye de la Fourme

C'est en Auvergne, à Arlanc (Puy-de-Dôme), sur les terres natales de Benjamin, que Romain Thiaux et Benjamin Godignon se sont alignés, ce week-end, à bord de leur 106 S16, FN 2. Plus de 120 équipages étaient engagés – de quoi rendre jaloux les organisateurs de rallyes dans le Centre. Malheureusement, les représentants de l'Écurie 41 sont sortis de la route dans la deuxième spéciale. Encore un peu de travail au garage en vue...

Rallye de Bessé-sur-Braye

Jérôme Galpin séjourne actuellement aux États-Unis où il vient de faire courir plusieurs pilotes, notamment sur le New Hampshire Motor Speedway. Le Blésois devrait rentrer en France ce vendredi soir... et s'aligner samedi au départ du rallye de Bessé-sur-Braye (Sarthe), épreuve qu'il avait disputée et remportée en 2009. Si sa participation est confirmée, Jérôme Galpin et son épouse Anne prendront le départ à bord la 207 S2000 avec laquelle ils restent sur trois belles performances : victoires à Pauillac (rallye de la Fougère) et à Saint-Emilion, 2^e place au Mans, mi-juillet. Ils auraient cette fois Xavier et Nathlalie Pruvot (Skoda Fabia) pour principaux rivaux. Le Loir-et-Chérien Sylvain Buchet sera lui aussi à Bessé pour copiloter Dorian Launay (208 R2) dont ce sera le quatrième rallye.

Suivez-nous sur [Facebook](#)

A lire aussi sur La NR

- ▶ **BLOIS Incendie criminel**
- ▶ **Ludo Chorgnon atteint le top 25**
- ▶ **Des fourmis par millions dans un quartier de Meusnes**
- ▶ **A 157 km/h au lieu de 90**
- ▶ **Le séjour des gens du voyage à Candé passe mal**

Ailleurs sur le web

- ▶ **De Kate Moss à Rihanna, 30 robes transparentes qui ont marqué les esprits (Elle)**
- ▶ **Entretien : Désencombrer sa maison en 7 étapes (Houzz)**
- ▶ **Il vivait avec un poisson vivant d'1m25 dans le ventre (Buzger)**
- ▶ **Faites le test : êtes-vous concerné par l'éjaculation précoce ? (Garder le contrôle)**

Recommandé par

Le reste de l'Actualité en vidéo

